
 

Андрей Курносов 

Дороги, ЖКХ, благоустройство – ключевые темы, с которыми необходимо работать в Каменском 

округе 

На выборах депутатов донского парламента я буду представлять интересы жителей Каменска-

Шахтинского, Каменского и Тарасовского районов. 

ЖКХ, качество питьевой воды, дороги, благоустройство, общественный транспорт – главные 

проблемные вопросы, которые необходимо решить в округе.  

Уверен, вместе у нас получится вывести уровень жизни в этих территориях на качественно новый 

уровень! 

  


